

## PPIM Unimal Gelar Workshop Metodologi Penelitian



Program Pascasarjana Ilmu Manajemen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Malikussaleh menggelar workshop tentang metodologi prosesi dan analisis data di Kampus Lancang Garam, Lhokseumawe, Jumat (2/8/2019). Foto: Dok PPIM.

**UNIMALNEWS | Lhokseumawe** –Program Pascasarjana Ilmu Manajemen Fakultas Ekonomi (PPIM) dan Bisnis Universitas Malikussaleh menggelar workshop tentang metodologi penelitian mengenai perangkat proseding dan analisis data. Kegiatan berlangsung di Gedung PPIM Kampus Lancang Garam, Lhokseumawe, Jumat (2/8/2019).

Ketua Unit Jaminan Mutu PPIM Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Malikussaleh, Dr Sapna Biby, mengatakan pelatihan tersebut digelar untuk memberikan penyegaran kepada dosen dalam mengembangkan penelitian, khususnya dalam memproses dan menganalisis data.

“Penelitian termasuk satu upaya untuk meningkatkan kualitas dosen dalam melaksanakan Tri Dharma Perguruan Tinggi. Dengan penelitian setidaknya akan menentukan kualitas sumber daya manusia,” kata Sapna Biby, Jumat sore.

**Baca juga:**[PPIM Unimal Kembali Menerima Mahasiswa Baru](#)

Hadir sebagai pembicara adalah Parapat Gultom PhD dari Universitas Sumatera Utara. Pemateri antara lain mengingatkan perangkat untuk memproses dan menganalisis data semakin berkembang sesuai dengan perkembangan teknologi dan kompleksnya permasalahan.

“Pengolahan data yang lemah menjadikan hasil penelitian kurang memberi informasi bagi praktisi dan analisa yang tidak mendalam. Karena itu, pengolahan data bagi peneliti menjadi penting,” ujar Parapat Gultom.

Menurutnya, kebanyakan hasil penelitian hanya menjawab konsep teoritis dan kurang bermanfaat dalam melakukan perubahan secara praktis bagi para pemangku kepentingan.

Pelatihan yang bersifat praktis dan teoritis tersebut hanya dibuka bagi 35 dosen di Fakultas Ekonomi dan Bisnis, baik untuk program D-III, S1 maupun S2. Namun, dosen yang berminat mencapai 40-an dosen. “Banyak yang ingin mengikuti pelatihan tersebut. Ke depan akan kami usulkan untuk digelar kembali,” tandas Sapna.

Ketua PPIM Fakultas Ekonomi dan Bisnis Unimal, Dr Marbawi Adamy, yang dihubungi terpisah mengatakan pihaknya sudah mengagendakan workshop dengan materi serupa dan diperkuat dengan materi lain untuk mendukung kemampuan para dosen dalam meriset dan mengolah data penelitian.[[ayi](#)]

**Baca juga:**[PPIM Unimal Ggagas Program Blended Learning](#)

**Tanggal:** 02 August 2019

**Post by:** [ayi](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Fakultas](#), [Lhokseumawe](#), [Aceh Utara](#), [Ekonomi Unimal](#), [Unimal Hebat](#),